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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１ 武　藤　康　史

（市民クラブ未来）

１　黒浜３号緑地整備について

　(1) 樹木伐採抜根後の斜面の安全性について、地元住民及び関

　　係者の理解と合意を得るための科学的検証と説明の現況は。

　(2) 住民要望を踏まえた最終的な整備計画を住民に書面で提示

　　し説明する時期は。

　(3) 将来にわたり市として安全責任を全うし、適切な維持管理

　　と災害等への対応を行うことについて住民への約束をすべき

　　と思うがいかがか。

市長

担当部長

２　令和６年度予算編成に向けての重点課題について

　(1) 令和４年度実施の市民意識調査で要望レベルが高く、満足

　　度が低いとみられる以下の事項について、令和６年度予算編

　　成に向けた対処方針は。

　　(ｱ) 郊外型店舗の誘致などによる市街地の賑わい創設

　　(ｲ) 高齢者福祉施設、福祉サービスの更なる充実・拡充

　　(ｳ) 小中学校設備改善の加速化

　(2) 個別計画が策定されているにもかかわらず、事業の具体化

　　が遅れているとみられる以下の事項について、令和６年度予

　　算編成に向けた対処方針は。

　　(ｱ) 第二次環境基本計画に描かれた脱炭素化に向けた再生可

　　　能エネルギーの利用促進

　　(ｲ) DX推進計画に描かれた行政事務のデジタル化の推進

　　　（AI、RPAの導入促進）

副市長

担当部長

３　市長の政治方針について

　(1) 山口市政の重点政策について、令和７年度末を見据え最も

　　注力し前進させたいと考えておられる政策は。

　(2) 限られた予算の制約の中で、市長として政策判断の優先度

　　を決定するにあたり根拠とする指標・考え方は。

　(3) 以下の政策課題について、市長としての基本姿勢（目指す

　　ものは何か、市の行政行動を今後どのように導いていくか）

　　を伺う。

　　(ｱ) 社会増、交流人口増に向けて

　　(ｲ) 市民の蓮田市への愛着、一体感、貢献意欲（シビックプ

　　　ライド）の確立・増幅に向けて

　　(ｳ) PFIを含む市政財源の確保、多様化への考え方

市長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（水）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

２ 山　田　孝　夫

（公明党）

１　視覚障がい者のための音声コードの利用促進について

　(1) 音声コードの認識と現状は。

　(2) 課題は。

　(3) 利用促進の考えは。

市長

担当部長

２　投票環境の整備について

　(1) 高齢者の投票支援の取り組みは。

　(2) 上記(1)の課題は。

　(3) 投票支援カード導入の考えは。

　(4) 視覚障がい者の投票支援の取り組みは。

　(5) 上記(4)の課題は。

　(6) 投票入場券に音声コードを付与する考えは。

　

市長

選挙管理委員

会事務局長

３　学校図書館と新聞の活用について

　(1) 「学校図書館図書標準」について

　　(ｱ) 学校図書館図書標準に対する認識は。

　　(ｲ) 達成状況は。

　　(ｳ) 直近３年の図書購入額は。

　　(ｴ) 学校図書館に対する地方交付税交付金の総額と図書購入

      費に充てられた額は。

    (ｵ) 図書購入費増額の考えは。

　(2) 新聞の配備について

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 文部科学省の配備基準に対する認識は。

　　(ｳ) 新聞の役割についての考えは。

　　(ｴ) 今後の取り組みは。

　(3) 教材「よむＹＯＭＵワークシート」について

    (ｱ) シートの活用状況は。

　　(ｲ) 学習効果への評価は。

市長

教育長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（水）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

３ 菊　池　義　人

（市民クラブ未来）

１　公共施設の維持管理及び更新について

　(1) 小学校・中学校のトイレ洋式化について

　　(ｱ) 洋式化率及び達成年の目標は。

　　(ｲ) 洋式化目標達成に必要な予算は。

　　(ｳ) 小中学校施設長寿命化計画及び公共施設個別施設計画の

　　　見直しはいつ行うか。

　(2) 学校以外の公共施設のトイレ洋式化について

　　(ｱ) 洋式便器のないトイレはあるか。

　　(ｲ) 便器の洋式化の目標値及び達成年度は。

　　(ｳ) 洋式化目標達成に必要な予算は。

　(3) 公園・運動場などのトイレについて

　　(ｱ) 公園トイレの設置及び管理の現状は。

　　(ｲ) 運動場トイレの設置及び管理の現状は。

　　(ｳ) トイレの新規設置の予定及び課題は。

　　(ｴ) 仮設トイレを水洗化にする計画は。

　(4) 公園の維持管理について

　　(ｱ) 遊具の点検・修繕・更新の現状と課題は。

　　(ｲ) 樹木の管理・除草の現状と課題は。

　　(ｳ) 公園の管理に必要な予算は。

　(5) 屋外スポーツ施設の維持管理について

　　(ｱ) 運動施設の管理状況は。

　　(ｲ) 施設管理の課題は。

　　(ｳ) 年間の予算は。

市長

副市長

教育長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（水）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

４ 山　田　慎太郎

（はすだ政和会）

１　高齢者福祉サービスに関して

　(1) 訪問理美容サービスの現状は。

　(2) 近隣市町は。

　(3) 課題は。

　(4) 今後の取り組みは。

　

市長

副市長

担当部長

２　産官学連携に関して

　(1) 現状は。

　(2) データサイエンスにおけるエビデンス利用は。

　(3) 市内経済への活用は。

　(4) 導入における課題は。

　(5) 今後の取り組みは。

　

市長

副市長

担当部長

３　はすだ市民まつりに関して

　(1) はすだ観光協会との現状は。

　(2) 課題点は。

　(3) 関係団体との状況は。

　(4) 蓮田市としてのサポートは。

　(5) 今後の取り組みは。

　

市長

副市長

担当部長

４　蓮田駅西口における防災設備に関して

　(1) 飲料水対応型耐震性防火水槽の現状は。

　(2) 水の入れ替えをする際の課題は。

　(3) 耐震性防火水槽から流水型への移行は。

　(4) 飲料水として利用できるようにするための今後の取り組み

    は。

　

市長

副市長

担当部長

消防長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（水）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

５ 関　根　香　織

（はすだ政和会）

１　子どもの熱中症対策

　(1) 子育て支援施設での対策

　　　（保育園・学童保育所等）

　　(ｱ) 熱中症リスクの把握

　　(ｲ) 熱中症警戒アラート発令時の対応

　　　　（外遊び・園外活動）

　(2) 小・中学校での対策

　　(ｱ) 熱中症リスクの把握

　　(ｲ) 熱中症警戒アラート発令時の対応

　　　　（体育の授業・部活動・登下校）

　　(ｳ) 登下校時における携行品削減の現状

　　(ｴ) 中学校での自転車通学の弾力的対応についての考え

    (ｵ) 体育館のエアコン導入

市長

教育長

担当部長

２　子ども・青少年向け公共施設の今後のあり方

　(1) 小・中学校校舎

　　(ｱ) 各校の余裕教室の現状

　　(ｲ) 今後の児童・生徒数の推移

　　(ｳ) 学校施設の多様な活用についての考え

　(2) 学童保育所

　　(ｱ) 施設別の待機児童数

　　(ｲ) 今後の入所希望者数の推移

　　(ｳ) 待機児童に対する確保方策

　(3) 勤労青少年ホーム

　　(ｱ) 利用にあたっての市の位置づけ

　　(ｲ) 利用状況

　　(ｳ) 今後の整備予定

　

市長

教育長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（水）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

６ 鈴　木　貴美子

（公明党）

１　水道管路劣化対策について

　(1) 水道管の老朽化率と耐震化率は。

　(2) 法定耐用年数を超えた水道管の総延長と老朽化率は。

　(3) 耐震化率の今後の目標は。

　(4) 漏水調査について

　　(ｱ) 内容

　　(ｲ) 漏水件数

　　(ｳ) 費用

　　(ｴ) 課題

　(5) AIを活用して、水道管の劣化を予測し費用を抑えて、効率

　　的な管路更新を進めていくのはいかがか。

市長

担当部長

２　公用車等のドライブレコーダーを活用したまちの見守りにつ

　いて

　(1) 公用車にドライブレコーダーを搭載している台数と割合

　　は。

　(2) 犯罪抑止力を目的として、ステッカー等を貼るのはいかが

　　か。

　(3) 警察や市内事業者と協定を締結し、市の公用車や協力事業

　　者の車に搭載されたドライブレコーダーを「動く防犯カメ

　　ラ」として活用し、まちの見守り体制の充実と犯罪抑止力の

　　強化を図るのはいかがか。

市長

担当部長

３　新機能自販機リサイクルボックスの公共施設への設置につい

　て

　(1) 自販機リサイクルボックスへの異物混入等の現状は。

　(2) 「SDGs」「3R」並びに「プラスチックに係る資源循環の促

　　進等に関する法律」に準じた、「ペットボトル」の取り組み

　　についての市の考えは。

　(3) 市民が「ペットボトルのリサイクル促進」や「プラスチッ

　　ク資源循環」等の意識や行動を変えていくために、新機能自

　　販機リサイクルボックスの設置や、啓発活動を行っていくの

　　はいかがか。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（水）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

７ 湯　谷　百合子

（無会派）

１　市内中学校いじめについて

　(1) ６月議会一般質問における答弁内容の確認について

　　(ｱ) 「いじめはお互い様」「いじめられている側にも問題が

　　　ある」と発言しなかったかとの質問に対する答弁内容は。

　　(ｲ) 「いじめ問題専門委員会」で重大事態を調査するにあた

　　　り、被害生徒･保護者に６項目の説明をしたかという質問に

　　　対する答弁内容は。

　(2) 「いじめ問題専門委員会」委員の構成見直しについて

　　(ｱ) 被害生徒・保護者は早い時点で、ガイドラインに沿った

　　　第三者の人選を要望していたが、何故、今日まで見直しが

　　　できなかったのか。

　　(ｲ) 被害生徒に寄り添った調査の実施と早急な解決のため教

　　　育委員会としてどのような努力をするのか。

　

市長

教育長

担当部長

２　市民の視点に立った行政運営の実施について

　(1) 黒浜緑地整備事業の再三にわたる計画変更について

　　(ｱ) 市民視点、市民の意見は施策立案にどう生かされてた

　　　か。

　　(ｲ) 混乱の原因をどのように考えているか。

　　(ｳ) ３号緑地の現状風景は、後世に残したい風景か。

　(2) サブアリーナ増築の可否について

　　(ｱ) 平成23年提出の市民要望は、令和の現在の市民要望や市

　　　民意見とするには状況が違いすぎる。市は、直近の市民の

　　　声をどのように聞いたのか。

　　(ｲ) サブアリーナ増築の可否について市民アンケートを実施

　　　すべきではないか。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２１日（木）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

８ 秦　　邦　雄

　（無会派）

１　公共施設等の管理計画について

　(1) 施設等の管理計画の基本方針は。

　(2) 管理上の課題は。

　(3) 「蓮田市公共施設等総合管理計画」策定時と最近の状況の

　　違いについての認識は。

　　(ｱ) 人口の推移は。

　　(ｲ) 工事費等は。

　　(ｳ) 更新費用等に充当可能な額は。

　　(ｴ) 施設等の経年劣化の進行状況は。

　(4) トータルコストの縮減・平準化策は。

　(5) 管理等に必要な額とその財源確保策は。

　(6) 施設利用に関する市民ニーズの変化への対応は。

　(7) 市の取り組みの現状と今後は。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２１日（木）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

９ 豊　嶋　　遥

（はすだ政和会）

１　公衆無線LAN（Wi-Fi）環境の整備について

　(1) 防災用Wi-Fiについて

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 設置機器の規格は。

　　(ｳ) 市民への周知方法は。

　　(ｴ) 災害時の対応は。

　(2) GIGAスクール構想に基づく環境整備について

　　(ｱ) 市内小・中学校の整備状況は。

　　(ｲ) 整備の対象教室は。

　　(ｳ) 災害用統一SSID「00000JAPAN」に対応しているか。

　　(ｴ) 災害時の対応は。

　(3) 自治体Wi-Fiについて

　　(ｱ) 蓮田市の現状は。

　　(ｲ) 近隣市町の取り組みは。

　　(ｳ) 蓮田市での導入にあたり課題は。

　　(ｴ) 自治体Wi-Fiの導入をしてはいかがか。

市長

副市長

教育長

担当部長

２　蓮田市防災会議について

　(1) 会議の概要は。

　(2) 委員の構成は。

　(3) 今後の予定は。

市長

副市長

担当部長

３　ふるさと納税について

　(1) 実績について

　　(ｱ) 直近３年間の受入状況は。

　　(ｲ) ふるさと納税の使い道は。

　　(ｳ) ふるさと納税を活用した事業は。

　　(ｴ) クラウドファンディング型ふるさと納税の実績は。

　(2) ふるさと納税ポータルサイトについて

　　(ｱ) 近隣市町の対応状況は。

　　(ｲ) 蓮田市での拡充にあたり課題は。

　　(ｳ) 対応ポータルサイトを拡充してはいかがか。

　(3) ふるさと納税記念品（返礼品）について

　　(ｱ) 取扱品目は。

　　(ｲ) 拡大に向けた取り組みは。

　　(ｳ) 定期便の取り扱いをしてはいかがか。

　　(ｴ) 体験型返礼品の取り扱いをしてはいかがか。

　　(ｵ) 思いやり型返礼品プロジェクト「きふと、」へ参加して

　　　はいかがか。

　(4) IoTふるさと納税自販機について

　　(ｱ) 近隣市町の取り組みは。

　　(ｲ) 蓮田市での導入にあたり課題は。

　　(ｳ) IoTふるさと納税自販機を導入してはいかがか。

市長

副市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２１日（木）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１０ 諸　根　善　昭

（日本共産党）

１　子どもの貧困対策で踏み込んだ取り組みを

　(1) 子どもの貧困についての現状認識

　(2) 子どもの貧困対策の主な施策

　(3) 学習支援事業、ジュニア・アスポート事業のさらなる充実

　　のためには。

　(4) 子ども食堂の取り組みを広げる支援

市長

教育長

担当部長

２　ジェンダー平等をつらぬく市職員の人事を

　(1) 蓮田市としての基本的な考え方

　(2) 女性管理職員の割合の変化

　(3) 目標と課題

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２１日（木）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１１ 齋　藤　　齊

（市民クラブ未来）

１　ふるさと納税について

　(1) 個人からのふるさと納税について

　　(ｱ) これまでの寄付額と他自治体への寄付額の累積額は。

　　(ｲ) 寄付額の大幅増への方策は。

　(2) 企業版ふるさと納税について

　　(ｱ) これまでの件数と累積額は。

　　(ｲ) 件数を増やすための方策は。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２１日（木）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１２ 深　田　康　孝

（日本共産党）

１　介護保険の問題点と高齢者の暮らしを守る取り組みについて

　(1) 次期介護保険法改定の国の動向についての把握は。

　(2) 蓮田市高齢者福祉計画2024・第９期介護保険事業計画策定

　　のためのアンケート調査結果報告書と第３期蓮田市地域福祉

　　計画での介護福祉事業に対する市民の意見について

　　(ｱ) 介護保険料・利用状況・利用料については。

　(3) 第９期介護保険事業計画の策定に向けて

　　(ｱ) 介護保険料の負担増はあるのか。

　　(ｲ) 次期介護保険法改定で更なる介護保険料負担増が審議さ

　　　れているなか、介護保険料に対する基金活用は。

　(4) 低所得層への利用料負担軽減策について

　　(ｱ) 利用料負担軽減策とは。

　　(ｲ) 周知方法やホームページの改善は。

　(5) 今後の取り組みは。

市長

副市長

担当部長

２　生活保護世帯の熱中症対策について

　(1) 生活保護世帯におけるエアコン購入費の考え方は。

　(2) 今後の取り組みは。

市長

副市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２１日（木）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１３ 榎　本　菜　保

（日本共産党）

１　市民のいのちを守る国保に

　(1) 国保の現状と課題について

　　(ｱ) 国保法に基づく国保の目的とその意義

　　(ｲ) 国保加入者の声

　　(ｳ) 世帯主年齢階級別、職業別、世帯数割合

    (ｴ) 法定軽減世帯数と加入世帯数に占める割合

        （7・5・2割それぞれ）

    (ｵ) 所得に対する税負担割合

　　　　・全世帯

　　　　・軽減世帯（総数、7・5・2割それぞれ）

　　(ｶ) 所得別滞納世帯数と全滞納世帯数における割合

        ・100万円未満

        ・100～300万円未満

        ・300万円以上

　(2) 保険税水準統一に係る埼玉県国民健康保険運営方針（第3

      期）案について

　　(ｱ) 運営方針（第2期）との比較

　　(ｲ) 保険税水準の統一に向けた課題点

　　(ｳ) 他自治体の動向（県内・県外）

　　(ｴ) 運営方針案に対する市の意見提出については。

　(3) 国保の目的に照らした今後の取り組みについて

　　(ｱ) 決算補填等目的以外の法定外繰入の実施

　　(ｲ) 独自減免の実施

市長

担当部長

２　子どもたちのいのちを守る小中学校の暑さ対策を

　(1) 現状と課題について

　　(ｱ) 教室等の環境に係る学校環境衛生基準

      ・温度

      ・換気

      ・湿度

　　(ｲ) 生徒・教職員・保護者・住民からの声

　　(ｳ) エアコン設置状況と断熱・遮熱対策の現状

    　・校舎

      ・体育館

      ・給食棟

　(2) 暑さ対策実施に向けた今後の取り組みについて

　　(ｱ) 各校での現状調査実施への考え

　　(ｲ) 計画への位置付けと具体的対策実施への考え

市長

教育長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２２日（金）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１４ 中　里　幸　一

（新風会）

１　公有財産について

　(1) 行政財産について

　　(ｱ) 財産の貸借はあるのか。

　　(ｲ) 現状は。

　　(ｳ) 契約の基準は。

　(2) 普通財産について

　　(ｱ) 財産の貸借はあるのか。

　　(ｲ) 現状は。

　　(ｳ) 契約の基準は。

　(3) 公有財産の今後の考え方は。

市長

担当部長

２　道路整備事業について

　(1) 県道蓮田鴻巣線歩道整備事業について

　　(ｱ) 整備事業の進捗状況は。

　　(ｲ) 第１岩槻踏切の歩道拡幅整備の対応と進捗状況は。

　　(ｳ) 今後の整備に対する展望と対策は。

　(2) 市道56号線の整備事業について

　　(ｱ) 整備事業の進捗状況は。

　　(ｲ) 今後の整備に対する展望と対策は。

　　(ｳ) 整備済区間の現状における対策は。

　(3) 道路側溝の雨水対策について

　　(ｱ) 設計上、対応できる降水量は。

　　(ｲ) 路面の排水対策は。

　

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２２日（金）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１５ 高　橋　健一郎

（公明党）

１　道路等に越境している竹木の枝の切除について

　(1) 要望件数は。

　(2) 所有者への切除の依頼について

　　(ｱ) 方法は。

　　(ｲ) 課題は。

市長

担当部長

２　熱中症対策について

　(1) 市民の生命を守る取り組みについて

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 課題は。

　(2) 高齢者に対する予防の取り組みは。

　(3) 子どもに対する予防の取り組みは。

　

市長

担当部長

消防長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２２日（金）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１６ 関　根　守　男

（はすだ政和会）

１　企業立地について

　(1) 区域指定制度の活用について

　　(ｱ) 区域指定の経緯

　　(ｲ) 立地件数・面積

　　(ｳ) 雇用者数

　　(ｴ) 固定資産税等の税収効果

　　(ｵ) ワンストップ相談窓口

　　(ｶ) 今後の見通し

市長

担当部長

２　蓮田市障がい者基本計画、蓮田市障がい福祉計画、蓮田市障

　がい児福祉計画（かがやきはすだプラン）について

　(1) 現計画について

　　(ｱ)  主要な成果

　　(ｲ)  課題

　(2) 次期計画について

　　(ｱ) 策定の時期

　　(ｲ) 現在の状況

　　(ｳ) アンケート調査の対象者・人数・内容

　　(ｴ) 課題

    (ｵ) 新たな取り組みを考えているか。

　　(ｶ) 近隣市町等との共同策定を考えているか。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２２日（金）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１７ 近　藤　純　枝

（はすだ政和会）

１　西城・西新宿地区の水害対応について

　(1) 西新宿地区第一排水機場の水門・ゲート新設について

　　(ｱ) 現在の状況は。

　　(ｲ) 新設位置の概要は。

　　(ｳ) 課題は。

　　(ｴ) 市民への周知は。

　　(ｵ) 今後の予定は。

　(2) 水害発生地区の住民への対応は。

　(3) 水害発生時の災害廃棄物の対応は。

市長

担当部長

２　生活排水処理について

　(1) 現状について

　　(ｱ) 公共下水道・農業集落排水・合併処理浄化槽それぞれの

　　　使用者数は。

　　(ｲ) 単独浄化槽利用者数は。

　(2) 合併処理浄化槽の清掃・点検・法定検査について

　　(ｱ) 法定検査の必要性は。

　　(ｲ) 浄化槽維持管理の一括契約については。

　　(ｳ) 問題点は。

　(3) 自主的に合併処理浄化槽へ転換される方に対する設置補助

　　について

　　(ｱ) 補助金の状況は。

　　(ｲ) 周知は。

市長

担当部長

３　不登校及び長期欠席の児童・生徒について

　(1) 不登校及び長期欠席児童・生徒の現状について

　　(ｱ) 小学生・中学生の不登校の人数は。

　　(ｲ) 対応は。

　(2) 学校へ戻れない児童・生徒への支援について

　　(ｱ) 問題点は。

　　(ｲ) 蓮田市独自の支援は。

市長

教育長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２２日（金）
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令和５年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１８ 木佐木　照　男

（新風会）

１　高齢化社会について

　(1) 蓮田市における高齢化の状況は。

　(2) 蓮田市における高齢化の特徴は何か。

　(3) 蓮田市の高齢福祉について

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 今後の方針は。

　　(ｳ) 高齢者支援の具体例は。

　　(ｴ) 高齢者支援で大事なことは何か。

　　(ｵ) 高齢者の関心事は何か。

　　(ｶ) 高齢者の外出等を支援する対策は。

　

市長

担当部長

２　いじめと不登校について

　(1) いじめについて

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 防止対策について

　　　　・早期発見に向けては。

　　　　・未然防止に向けては。

　(2) 不登校について

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 早期発見と対応については。

　　(ｳ) 民生委員・児童委員との情報共有については。

　　(ｴ) 児童・生徒の健全育成については。

　　(ｵ) 支援が必要な児童・生徒の家庭への対応は。

　

教育長

担当部長

３　ヤングケアラーについて

　(1) 蓮田市の現状は。

　(2) ヤングケアラーの支援策は。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２２日（金）
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